



CÁMARA ARGENTINA
DE LA CONSTRUCCIÓN
DELEGACIÓN CIUDAD DE SANTA FE



COMUNICADO DE LA MESA DE ENTIDADES PRODUCTIVAS DE LA CIUDAD DE SANTA FE

CUIDEMOS NUESTRA SALUD Y PROTEJAMOS LA ECONOMIA

Desde el sector productivo hacemos un llamado de toma de conciencia ante el avance de cantidad de contagios en el territorio provincial y en nuestra ciudad en particular.

Además de las preocupaciones inmediatas en materia de salud, estamos viendo un impacto mucho más amplio en nuestras vidas y en la economía.

Nuestro primer mensaje como Instituciones representativas del quehacer económico-productivo, es hacer llegar el agradecimiento a quienes hacen esfuerzos por afrontar esta crisis dando cumplimiento efectivo a las prevenciones que sabemos, debemos adoptar. Ese compromiso marca la diferencia.

El compromiso de las empresas, sus colaboradores y clientes en este momento es crucial para mantener la continuidad de la actividad económica que tanto deterioro ha estado sufriendo en los últimos tiempos.

Debemos continuar con en el cuidado personal, cumpliendo las medidas preventivas que las autoridades nos propongan con la finalidad de sostener el funcionamiento productivo para no retroceder de fase; y reafirmar el compromiso y responsabilidad social en estos momentos difíciles.

Estamos convencidos que podemos salir adelante si mantenemos la confianza entre nosotros y respetamos las medidas preventivas. Por ahora, es la única forma de cuidarnos entre quienes somos parte integrante de esta sociedad que, más que nunca, debe estar unida con el fin de priorizar la salud sin afectar la economía.

Santa Fe, 31 de Agosto de 2020.-